

プレスリリース

造船記者会 各位

平成 30 年 4 月 12 日
一般社団法人 日本船舶電装協会

次世代電装業研究委員会を開催

当協会は 4 月 10 日に次世代電装業研究委員会(委員長:浜崎電機工業所 浜崎幸治社長)を開催しました。

この委員会は会員企業の若手経営者を中心として構成され、業界での重要課題である人材確保などに向けた具体的方策の検討、経営・技術情報等の交換や研修などを行っています。また、毎年、国内外の造船関連施設の訪問を行っています。

4 月 10 日は、今年度はじめでの開催となります。

当日は、以下のスケジュールに従い、1.2.3 について討議したあと、4.研修会を行いました。

[スケジュール]

1. 船舶電装業(修理工事版)説明資料作成について
—学生・求職者に対する具体的にプレゼン資料—
2. 海外造船関連施設の訪問について
3. 若手経営者・後継者・経営幹部社員交流会の開催について
4. 研修会
テーマ 「アルミ電線の船舶への適用について」
—平成 28 年 29 年度日本財団助成事業—

説明者

貝塚 啓 様(古河電気工業(株))
近藤 順二 様(古河電工産業電線(株))
勝又 隆二 (当協会 指導技師)

連絡先 (一社)日本船舶電装協会 03-3504-0858 松坂